



Hematología de Salamanca: “El mejor de los 500 servicios de Castilla y León”

Sáez Aguado corona al departamento salmantino como el más destacado de la sanidad de la Región y lo tilda de ejemplo “para que el resto del Hospital avance en la misma dirección”

J.H.D. | SALAMANCA

El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, no tuvo reparos en señalar que “el servicio de Hematología del Hospital de Salamanca es el más destacado de los 500 servicios clínicos de toda Castilla y León”. Una afirmación que podría despertar resquemores entre los especialistas de todas las provincias pero que a los ojos de Aguado es una evidencia: “Son un ejemplo muy destacado del buque insignia de la sanidad de Castilla y León”.

El titular de Sanidad inauguró el simposio que celebra la realización de 1.000 trasplantes alogénicos de médula ósea en Salamanca, y tildó a los hematólogos salmantinos como un ejemplo “de integración de actividades asistenciales, como prueban los 1.000 trasplantes, de integración de actividades docentes, y de integración de investigación”. Aguado recordó que Hematología “capta algo más del 60% de los recursos de investigación del Hospital, y algo más de un tercio de los recursos que consigue el IBSAL”.

Las buenas palabras de Aguado chocan con la decisión de la Gerencia Regional de Salud, que en la última convocatoria MIR le arrebató una plaza de formación al “mejor servicio clínico de los 500 de Castilla y León”. Es decir, para Sacyl, los hematólogos de Salamanca son los mejores, pero -sin consultar con nadie- deciden que la formación de los futuros especialistas dependa de otros departamentos menores.

En cualquier caso el máximo representante de la sanidad regional expresó su deseo de que “todos los servicios del Hospital de Salamanca avanzaran en la misma dirección”. “Algunos lo están haciendo y otros lo están

EL SIMPOSIO



Simposio-celebración de los 1.000 trasplantes alogénicos

La primera jornada del simposio ‘800 años de la Universidad: 1.000 trasplantes alogénicos en Salamanca’ estuvo enfocada hacia la formación, con la opinión del residente, el estudiante de Medicina, el adjunto formado en el extranjero y el adjunto procedente de otro centro. Se cerró con la ponencia de Massimo Federico, que destacó la importancia de la cooperación internacional en la investigación. Hoy se pondrá en solfa el papel de la Enfermería, actualización de técnicas y se recibirá al doctor Jesús San Miguel. | ALMEIDA

El consejero ratifica que el responsable de la Unidad de Foniatría de Salamanca seguirá ejerciendo su trabajo

iniciando”, afirmó.

LA posible ‘desaparición’ de la Unidad de Foniatría fue una de las cuestiones a las que respondió Aguado. El consejero recalzó que “la Foniatría no existe como especialidad, ni como categoría laboral, ni tampoco está prevista como área de capacitación específica. No depende de la Junta de Castilla y León crear especialidades o categorías de esta naturaleza”. Pese a todo, añadió, “se le ha dado una solución a un problema de difícil solución”.

Antonio María Sáez afirmó que quien desempeña ese puesto,

va a seguir trabajando”, y avanzó que se realizará una contratación de ese profesional “por vías algo extrañas”, para que pueda seguir trabajando y prestando ese servicio, y mantener esa Unidad de Foniatría.

Pese al revuelo, Aguado valora que los inconvenientes que en ocasiones surgen en la sanidad pública “también suponen garantías: que las cosas están reguladas, que los profesionales tengan sus derechos y que, a la vez que los respetamos, nosotros podamos dar soluciones como estamos dando”.